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月
"

日下午
"

一种多功能流

动舞台车在浚县新华影院门

前首次亮相
"

吸引了大批过往

群众的目光
#

该车由省政府免费提供
"

主要满足基层群众文化生活

的需求
"

解决专业剧团送戏

下乡交通难
$

搭台难等问题
#

流动舞台车外观与普通货车

没什么两样
"

但功能很多
"

车辆采用自动液压控制
"

双

翼和顶棚能够自动伸展与收

缩
"

舞台搭建只需要
!#

分

钟
"

展开后的舞台面积可达

$#

平方米
#

居民徐广伟对记者说
%

&

有了流动舞台车
"

以后我们

不出家门就能看到文艺节目

了
# '
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月
!#

日记者从市质监局获悉
"

始自去年
%

月份的全市产品质

量和食品安全专项整治活动
"

市质监
$

卫生
$

药监等部门分工

合作
"

"

大任务已全面完成
&

初

步建立了产品质量和食品安全

工作的长效机制
#

农产品质量安全方面
"

全

市所有农产品批发市场被纳入

到质量安全监测范围内
"

使用

违禁农药和饲料添加剂的问题

得到基本解决
"

蔬菜
$

畜
(

禽
!$

水产品农药
$

兽药残留超标率

较去年下降了两个百分点
)

生

产加工食品质量安全方面
"

全

市食品生产加工企业
!##'

取

得了食品生产许可证
"

食品小

作坊
!##'

签订了食品质量安

全承诺书
)

流通领域食品质量

安全方面
"

全市县城以上的市

场
$

超市
!##'

建立了进货索

证索票制度
"

乡镇
$

街道
$

社

区食杂店
!##'

建立了食品进

货台账制度
)

餐饮消费安全方

面
"

县城以上餐饮单位
!##'

建立了原料进货索证制度
)

药

品质量安全方面
"

完成了药品

注册现场核查工作
"

建立了特

殊药品监控信息网络
"

基本解

决了挂靠经营
$

超方式或超范

围经营药品的问题
)

猪肉质量

安全方面
"

县城以上城市进点

屠宰率实现
!##'

"

乡镇进点

屠宰率达到
%('

以上
)

涉及人

身健康和安全的全市
!#

类生

产企业
"

!##'

建立了质量档

案
"

基本解决了无证生产的问

题
#
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目前国家先后出台了非粮引

导奖励
$

原料基地补助
$

税收

支持等政策
"

对实施非粮替代

的少数优势企业予以支持
"

这

对我市有意开发非粮生物能

源和生物化工的企业或个人

来说
"

可是个好消息
# '

!

月
%

日
"

市发改委工业运行局王海

英科长告诉记者
#

据介绍
"

非粮引导奖励资

金将用于支持以非粮为原料

的生物能源和生物化工放大

生产
"

优化生产工艺
#

支持的

范围主要有
%

秸秆类木质纤

维
$

甜高粱
$

薯类等制造乙醇

放大生产项目
"

以林木果实等

为原料的生物柴油放大生产

项目
"

延伸加工链条
$

提高产

业附加值的生物化工与生物

能源联产放大生产项目
"

以及

财政部批准的其他以非粮为

原料的生物能源和生物化工

优化工艺或放大生产项目
#

谈到这三项鼓励政策时
"

王海英说
"

国家鼓励利用秸

秆
$

树枝等农林废弃物
"

薯类

等非粮农作物和小桐子
$

黄连

木等木本油料树种为原料
"

加

工生产生物能源
)

鼓励开发利

用荒山
$

盐碱地等未利用的土

地建设生物能源原料基地
"

但

同时也为非粮引导奖励
$

原料

基地补助
$

税收支持等设立了

较高的门槛
#

据悉
"

林业原料基地补助

标准为每亩
)##

元
"

农业原料

基地补助标准原则上核定为

每亩
!$#

元
"

具体标准将根据

盐碱地
$

沙荒地等不同类型土

地核定
#
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月
!#

日
"

全市
)##"

年第四季

度
&

十件好事
'

暨
)##"

年度

&

十佳好事
'

揭晓
"

宋炳亮
$

张

文保等人受到市文明委的隆重

表彰
#

淇县外出务工人员宋炳亮

京城勇救落水学生
"

本报员工

樊青戈
$

秦刚挺身拦截肇事逃

逸车辆并救助伤者
"

浚县屯子

镇小寨村党支部书记张文保真

情服务乡亲等
!#

件好事
"

被评

为
)##"

年第四季度
&

十件好

事
'#

鹤煤集团铁运处职工王建

设
)#

年如一日精心照料瘫痪的

妻子
$

山城区环卫女工乔会群

捡到巨额存单及时上交等
!#

件

好事
"

被评为
)##"

年度
&

十佳

好事
'#
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)##"

年秋季以来
"

我市

干旱少雨
"

浚县相当一部分

农作物面临旱灾
#

为确保收

成
"

近期许多村民开始利用

各种可以利用的水资源灌溉

农田
#

在抗旱过程中
"

让白寺

乡凌湖村村民想不到的是
"

(#

多年来他们一直用来灌溉

农田的坝水变成了
&

毒水
'"

!#

多户农民的麦田用坝里的

水浇过后
"

相续出现麦苗枯

萎和枯死的现象
#

!

月
%

日上午
"

记者在凌

湖村东南的一块麦田里看

到
"

这里的麦苗与正常的麦

苗明显不一样
"

叶子干枯
#

村

民徐化民告诉记者
"

他用坝

里的水浇过的
!#

亩麦子全

部枯死
#

村民们所说的
&

坝
'"

位

于凌湖村南濮鹤高速公路桥

附近的一处洼地
"

上世纪
(#

年代
"

凌湖
$

余洼
$

尹庄村联

合修建了一条拦水坝
"

主要

用来抗旱
#

濮鹤高速公路通

车后
"

公路两侧的排水沟也

通到了这里
#

村民们说
"

坝内

的水主要是雨水和地下水
"

大坝相当于一个大蓄水池
"

平时三个村庄的村民都用坝

内的水灌溉农田
"

面积达
"##

多亩
#

今年天旱
"

坝里的水并

不多
#

凌湖村村支书朱彬说
"

一个月前
"

村里像徐化民这

样用坝里的水浇地后麦苗出

现枯萎
$

枯死的有
!#

多家
"

后来浇过的麦苗目前还看不

出异样
"

但难保不会出现类

似的情况
# &

当时村民浇地用

的是塑料管
"

管子漏水处的

麦苗也枯死了
"

所以怀疑是

坝里的水被污染了
# '

徐化民说
"

由于坝里的

水是雨水和地下水
"

平时跟

泉水一样清澈见底
#

一个月

前他浇地时
"

发现靠近高速

公路的几个水塘里的水有些

泛黑
"

他就把水泵挪到了靠

近坝边的一个水塘中
"

当时

并没有发现异常
#

记者看到
"

水塘里的水

的确有些发黑
"

塘底的泥巴

泛白
#

沿一条浅沟向北可走

到高速公路桥下
"

桥南侧的

排水沟与这条沟汇合
#

由于

长时间冲刷
"

排水沟在桥下

留下一道痕迹
#

沟里没有水
"

沟底呈深褐色
"

沟内大大小

小的鹅卵石也呈深褐色
#

记

者抓起一把沟底的泥闻了

闻
"

气味刺鼻
#

如果排水沟里

流下来的是雨水
"

沟底不会

是深褐色
"

气味也不会如此

刺鼻
#

村民王连说
"

去年
!!

月

中旬的一天早上
"

他在高速

公路附近看到一辆槽罐车停

在公路边
"

当时他还听到了

流水声
#

另一位村民则对记

者说
"

有一次她看到水塘里

的水呈白糊状
#

村民岳崇路的妻子说
"

为了抗旱浇地
"

今年她家和

另外几户村民集资在坝内开

挖了一个水塘
"

自从村里的

麦苗出现枯死现象后
"

她们

几家便不敢再用水塘里的水

浇地了
"

所以麦地至今也没

浇
"

她家紧挨水塘的一片麦

苗已经枯死了
#

朱彬说
"

村里有不少人

都看到过停在高速公路边的

槽罐车向排水沟里排放不明

液体
"

他曾向乡领导汇报过

此事
#

去年
!!

月
)%

日起
"

村

里安排专人在高速公路边看

守
"

但一无所获
#

事情发生后
"

浚县农业

局的技术人员到现场看过
#

从事农技工作
)"

年的孙本

栋说
"

虽然用坝里的水浇过

的部分麦苗目前还没有全部

枯死
"

但麦苗已经停止生长
#

&

如果到今年
*

月情况没有

改变
"

麦子肯定绝收
# '

因此

他推断是浇麦地的水出了问

题
#

当时
"

孙本栋取了水样
"

但化验后发现
"

水的酸碱度

基本正常
#

由于化验条件有

限
"

无法检测出其他几项指

标
"

所以他也不知道该如何

面对这些麦苗
#

朱彬说
"

村里用坝水灌

溉的麦田约有五六十亩
"

麦

苗已经枯死的有
)#

余亩
#

因

为害怕浇死麦子
"

部分村民

面对旱情日渐严重的麦地束

手无策
#

据了解
"

坝周围的土

地比较肥沃
"

距水源又近
"

以

往麦收时每亩能收约
(##

公

斤小麦
"

秋季每亩能收
+(#

公斤左右玉米
#

这一季的麦

子看来不行了
"

没有了收成
"

村民不知道今年吃啥
#

!" !#$ "#$%% && &&' ()*

'()+$*+","&%++""- (,./01+234456207/869.867

,-./:34

!

5!6789:2;<=

}~�e�V 14

!

!

月

!#

日记者从市旅游局获悉
"

)##"

年我市旅游创收突破亿元

大关
"

旅游直接收入达
!##!$,!"

万元
#

统计显示
"

)##"

年我市共

接待国内游客
(*+

万人次
"

同比

增长
!#,-'

)

旅游直接收入

!##!$,!"

万 元
"

同 比 增 长

)),('

"

全年无投诉和重大旅游

安全事故发生
#

)##$

年是我国的
&

奥运

年
'"

市旅游局将进一步增加旅

游创收
"

实现旅游产业稳步
$

健康发展
#

!" 15% &

FGHI5JK56LMNO<PQRSTUVWXUYZ[\]

��(���������9�i���9���st���


